

**PARTICIPACIÓN DEL SENADOR JOSÉ ROSAS AISPURO EN LA PRIMERA
REUNIÓN DEL COMITÉ PREPARATORIO DE LA IV CONFERENCIA
MUNDIAL DE PRESIDENTES DE PARLAMENTO**

Ginebra, Suiza. 27 de enero de 2014



El senador José Rosas Aispuro, Vicepresidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, participó en la Inauguración de los trabajos de la Primera Reunión del Comité Preparatorio de la IV Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento, Sede de la Unión Interparlamentaria, en la Ciudad de Ginebra, Suiza, realizada este 27 de enero.



El senador José Rosas Aispuro, Vicepresidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, durante los trabajos de la Primera Reunión del Comité Preparatorio de la IV Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento. Sede de la Unión Interparlamentaria, en la Ciudad de Ginebra, Suiza. 27 de enero de 2014.

Durante su participación, el senador Rosas Aispuro, agradeció la invitación, a la Primera Reunión del Comité Preparatorio de la IV Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento, y señaló que “es un honor compartir este espacio de oportunidad para dar a



conocer que el Congreso Mexicano da seguimiento a los acuerdos de las Conferencias anteriores y está preparado para colaborar ampliamente en los preparativos de la IV Conferencia de Presidentes de Parlamentos”.



El Senador, propuso la realización de encuentros de cada parlamento con sus respectivos Jefes de Estado y gobierno para garantizar los acuerdos legislativos y fortalecer las políticas públicas. También señaló la importancia de mantener un vínculo transversal con los gobiernos, desarrollar en cada parlamento la importancia de estos encuentros que trascienden las fronteras